

## Eckdaten für das Radwanderjahr 2013 festgelegt

Letzten Samstag, den 20. Oktober 2012 trafen sich um 10.00 Uhr die Vereinfachfachwarte Radwandern aus Schleswig-Holstein und Landesfachwart Peter Kyrieleis zu ihrem diesjährigen Fachwartetag in Nortorf. Er begrüßte Vertreter aus neun Vereinen, drei Vereine hatten sich entschuldigt. Nachdem ein kleines Frühstück eingenommen wurde, begann der Fachwartetag 2012.

Zunächst resümierten die Teilnehmer das Radwanderjahr 2012 und stellten fest, dass eine erfolgreiche Radwandersaison am 14. Oktober zu Ende gegangen ist.

Das Ende der Saison 2012 ist der Startschuss für die Planung 2013. Es wurden die Eckdaten für den Zeitraum vom 15. Oktober 2012 bis 13. Oktober 2013 beraten und festgelegt.

Neben den obligatorischen Wettbewerben Radwanderverein und Radwanderfahrer und -fahrerin des Jahres werden wieder die beliebten Verbandseinladungsfahrten geplant.

Sie finden am 26. Mai in Schleswig, am 23. Juni in Oeversee und am 14. Juli in Heide statt. Darüber hinaus einigten sich die Fachwarte darauf, dass 2013 zum ersten Mal im Rahmen der

Verbandsfahrten eine Sternfahrt organisiert wird. Ziel wird am 18. August voraussichtlich Rendsburg an der Schwebefähre sein.

Auch wird es zum 34. Mal eine Schleswig-Holstein Rallye geben. Aus vier Vorschlägen wurde diesmal das Motto "Häuser, Gebäude und Bauwerke" ausgewählt. Den Vorschlag hatten Maren Heiduk-Lorenzen und Heinrich Lorenzen ausgearbeitet.

Bevor die Radwander-Saison 2013 aber startet, gibt es wieder ein Radler-Gottesdienst mit einem Bike On am 21. April 2013 in Neustadt.

Ausführliche Informationen über die Radwander-Veranstaltungen wird es am 12. Januar 2013 auf dem traditionellen Radwander-Meeting in Bordesholm geben.

Peter Kyrieleis



Sonntag, 24. Oktober 2010